
 

 

和 歌 山 大 学 

第１９４回 教育研究評議会 議事録 

 

日 時 令和２年６月２６日（金）１６時００分～１７時４０分 

場 所 南１号館（事務局棟）３階共通会議室 

出席者 伊東学長 

永井理事、恵下理事、藤本理事、松谷理事、山本理事、足立副学長、添田学

系長、鰺坂学系長、本山教育学部長、マグレビ経済学部長、宗森システム工

学部長、尾久土観光学部長、江田、芦田、藤永、野村、原田、北村、竹林 各

教授 

（クパニ副学長、田中監事、橋本企画課長、南方総務課長、大林財務課長、

森中研究・社会連携課長、岡野学務課長、山田入試課長、脇田学生支援課長、

中元国際交流課長、篠栗学術情報課長、青木参事役、長谷参事役） 

欠席者 寺川教授、松原監事、藤原施設整備課長 

 

  最初に、学長から令和２年４月に着任された理事及び課長の紹介があった。 

学長から第１９３回の議事録について、意見等の有無について確認があり了承した。 

 

議 題 

１．平成３１事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間に係る実績に関す

る報告書等について 

  添田副学長から、資料１－１～１－８に基づき説明があり、審議の結果、了承し

た。 

 

報 告 

  １．令和元年度決算（案）について  

    藤本理事から、資料２に基づき説明があった。 

 

  ２．令和３年度概算要求について 

 松谷理事及び藤本理事から、資料３に基づき説明があった。 

 

  ３．TedQual 認証評価結果について 

    尾久土観光学部長から、資料４－１、４－２に基づき説明があった。 

 

  ４．令和２年度役付職員等について  

    学長から、資料５に基づき説明があった。 

 



 

 

和 歌 山 大 学 

  ５．その他 

    ・和歌山大学基金受入れ等について 

     足立副学長から、和歌山大学基金の現状説明や協力依頼があった。 

 

    ・和歌山大学における節電対策について 

     松谷理事から、資料６に基づき節電対策への協力依頼があった。 

 

                                以  上 


